

Renforcer l'autonomie des communautés et favoriser l'épanouissement des gens

Fresenius Kabi Canada : Partenaires en santé avec le HPIC depuis 15 ans



Depuis 2008, Fresenius Kabi Canada s'est associé à Health Partners International Canada (HPIC) dans le contexte d'une mission visant à fournir des médicaments essentiels aux personnes dans le besoin. À ce jour, Fresenius Kabi Canada a contribué à la hauteur de 5 millions de dollars en médicaments pour soutenir des communautés dans 26 pays, dont le Liban, l'Ukraine, le Ghana et bien d'autres encore.

Favoriser de nouveaux départs au Liban : le projet NeoLife de HPIC

Chaque année au Liban, quelque 18 000 bébés naissent prématurément et doivent être admis dans une unité de soins intensifs néonataux (USIN). Dans ce pays dépourvu d'installations, d'équipements, de médicaments et de fournitures médicales adéquats, un grand nombre de ces nouveau-nés ne peuvent toutefois pas recevoir de traitement. Le don le plus récent de Fresenius Kabi Canada vient appuyer le projet NeoLife du HPIC à l'hôpital Karantina de Beyrouth et à l'hôpital gouvernemental de Tripoli, donnant ainsi à ces nouveau-nés fragiles la chance qu'ils méritent. Ensemble, nous procurons des soins de santé, mais aussi un regain d'espoir au personnel hospitalier et aux parents de ces patients.

« Savoir que l'HPIC bénéficie de la confiance et du soutien de partenaires tels que Fresenius Kabi, pour apporter un soutien aux patients de tous âges, est absolument remarquable. Mon cœur est rempli de gratitude, car je sais qu'aucun parent ne sera jamais refusé parce qu'il n'a pas les moyens de payer les médicaments, les soins de santé ou le traitement de son fils ou de sa fille prématuré(e). Nous avons le devoir de prendre soin de la vie et des personnes les plus vulnérables, et ce devoir est en train d'être honoré. La santé, c'est tout - c'est là que la vie commence vraiment. »

-Lois Brown, présidente de HPIC

Pour en savoir plus sur notre mission :
Consultez www.hpicana.da.ca

